
議員と語ろう会 実施報告書 

日 時 令和６年１１月２８日（木）１７：００～１８：００ 

会 場 北潟漁業協同組合事務所（竹田材木店事務所） 

団体名（参加人数） 北潟漁業協同組合（６名） 

参加議員 北島登（リーダー）、毛利純雄、島田俊哉 

【意見交換の内容・所感など】 

北潟漁業協同組合の司会進行により語ろう会を行った。  

組合の資料に基づき、組合の概要並びに概略要望がなされた。その後、組合の役員と議員に

よる意見交換が行われた。 

 

◎主な意見交換の内容 

・洋上発電所建設計画について、市及び市議会議員がどう思っているのか。 

・組合の予算は大変厳しいため、市の更なる助成をお願いしたい。 

・各種稚魚放流をしているが、釣り人の夜釣りによる鰻などの乱獲が目立ち夜釣りを禁止す

る方針で役員など夜回りを実施して周知を図り、県に対し禁止をお願いしているとのこと。 

・大聖寺川河口の浚渫について、加賀市より組合長に話があり、鹿島の森横の北潟湖の浚渫

について協議したところ、その箇所は福井県で実施してほしいとの回答であった。 

・北潟湖の水質や塩分等、色々な問題があるとのこと。また、鹿島の森周辺の景観整備も進

めてほしいとのことであった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年１２月４日 

 

作成者 毛利 純雄  


